

| Entretien canalisé

Vivre depuis l'Énergie de Maitreya



Pascal Brotons œuvre en tant qu'enseignant et activateur mystique. Canal direct du Code Maitreya et des Forces du Futur, il sert de pont vibratoire pour infuser une sagesse inédite et irradier les fréquences de l'ère nouvelle au cœur de notre réalité

- *Un dialogue majestueux et sa promesse d'avenir* - À travers la voix de Pascal Brotons, l'énergie de Maitreya, Avatar du Verseau, nous invite à une métamorphose radicale : sortir de la matrice des formats imposés pour embrasser une liberté conquise par la connaissance de soi.

La Rédaction - Comment devons-nous percevoir, recevoir et interpréter la présence, la manifestation de Maitreya aujourd'hui ?

L'Énergie de Maitreya - Le sujet est très délicat. Votre terre est en train de changer. Tout est en train de se placer. Un désordre certain est là, et vous devez y répondre pour remettre l'ordre. L'ordre d'une justice divine incarnée ici sur Terre. Cela prendra des siècles, beaucoup d'années, beaucoup de travail, beaucoup d'épreuves, de défis, de très grands événements, pour ainsi pouvoir plus tard m'accueillir. Aujourd'hui c'est certain, le monde va très mal, votre monde, celui que vous créez depuis votre ignorance, votre médiocrité. Mais heureusement, beaucoup d'êtres, par-ci, par-là, font un travail de lumière remarquable et je tiens à les bénir ce jour.

Si je suis ici aujourd'hui, c'est pour préparer ma venue, vous le savez. Elle est prévue. Mais elle ne viendra pas comme ça. Il vous faut travailler, œuvrer et beaucoup offrir, transmettre de votre lumière et intégrer les enseignements, pratiquer les lois, les principes, des principes nouveaux.

Vous êtes tous précurseurs d'une très grande sagesse en vous, qu'il vous faut retrouver et activer. Passez par vous, par votre réflexion, vos méditations, vos prières. Tout cela est très important, même primordial. L'essentiel se place au niveau de votre quotidien, dans ce que vous ressentez de vous-même. Soyez grand, soyez profond, puissant et ne me vénérez pas. Souhaitez ma venue, mais activez, travaillez, percevez, grandissez, évoluez, pour que le jour qui suit puisse être l'espoir de ma venue, de votre devenir, celui de toute une humanité, en déchéance aujourd'hui, mais peut-être embellie de sa lumière demain.

Je suis porteur de ce message et porteur de votre espoir. Je suis en votre cœur et je

Maitreya, Avatar du Verseau,
énergie de l'amour universel qui
s'incarne pour guider l'humanité
dans l'ère nouvelle

vous bénis. Ne me vénérez pas, mais travaillez. Travaillez encore, encore et toujours, car aujourd'hui, les temps changent, l'heure est au changement, à la pacification de votre être, à l'affirmation de votre divinité. Vous avez tant de dons, tant de lumière, tant d'équilibre en vous. Mais vous n'écoutez pas assez. Écoutez plus, faites-vous confiance et osez l'aventure, osez le renouveau, osez l'inconnu, osez rêver, ne vous limitez pas, car je suis bien ici, présent, sur d'autres plans, dans une autre dimension que je vous offre présentement. Je vous aime infiniment et je vous soutiens. Je suis présent plus que jamais.

La Rédaction - Quelle est la provenance de l'énergie de Maitreya, de quelle source son intelligence et son enseignement émanent-ils ?

L'Énergie de Maitreya - Je suis une énergie très subtile, hautement évoluée. Je suis le Christ en devenir. Je suis la prochaine énergie qui doit s'incarner pour offrir à cette terre l'amour fraternel, l'amour universel, l'amour un, l'amour puissant, l'amour grand. Mais lorsque je viendrai, beaucoup de choses se seront déjà déployées. Beaucoup de choses se seront déjà activées. Et une pyramide aura déjà été édifiée. Ne vous endormez jamais sur vos lauriers. Enseignez-vous de vous. Offrez-vous à l'expérience divine, car aujourd'hui, je suis là et je répondrai présent. Je viendrai, soyez-en sûr. Soyez porteur de ce message. Ayez la foi en un avenir radieux. Le futur qui vous est promis est beau, fort, grand et puissant, mais vous devez le créer. Commencez par les fondations. Commencez à creuser, pas votre tombe, mais votre maison, votre temple, votre bâtie intérieure, celle soudée en votre cœur. Aujourd'hui, l'Éternel est ici présent en chacun et il vous appelle. Répondez-vous présent ?



Votre réponse vous appartient. Gardez-la en vous. Répondez-y si vous le ressentez. Activez-la. Offrez-vous à vous. Offrez-vous à Dieu. Car aujourd'hui, c'est ce dont il est question. L'enseignement pour l'instant est celui-ci. Aimez-vous. Considérez-vous à la

hauteur de vous, de votre dignité, de votre nature profonde, des arbres, des animaux, des champs célestes qui peuplent votre terre et qui irradient, qui transforment, qui transmettent, qui vous guident aussi. Laissez-vous inspirer. Osez votre vérité, celle que vous ressentez au plus profond de vous

“ Déployez votre vérité et osez vous rendre libre. C'est tout ce que je peux dire... Pour le moment. ”

et ne doutez jamais. Ne laissez jamais personne vous dicter vos comportements, vous transmettre leurs pensées. Apprenez à penser par vous depuis votre divinité, car vous êtes divins. Vous êtes des précurseurs du monde de demain. Et aujourd'hui, je vous appelle. Je vous demande. Offrez-moi, car je suis ici et je suis présent.

La Rédaction - Quel est le message, la nature de conscience que porte Maitreya, et en quoi différent-ils de ceux des Avatars précédents ?

L'Énergie de Maitreya - La question est complexe, mais je vais essayer d'y répondre du mieux que je peux, avec vos mots dans une simplicité exemplaire. Nul n'est utile de se comparer, tant ce que je viens vous offrir est différent. Un nouveau paradigme, une nouvelle pensée. Ce qui nous lie aux ères précédentes, c'est simplement l'amour. Le Christ en chacun. Cette dimension qu'il vous faut chérir, convoquer et ancrer en chacun, partout, et ce, jusqu'à dans votre quotidien, afin que ce temple futur du Verseau se fasse chair, fasse corps. J'ai tout à vous offrir : la lumière, l'être spirituel, le collectif puissant, la force d'amour grand, votre destin illuminé par votre beauté, votre présence contemplative en l'être prochain que vous devenez. Pour l'instant, c'est tout ce que je peux vous dire. Tant de choses sont à comprendre, à intégrer, mais c'est le cœur qui vous y rapprochera : l'expérience. Vous êtes des bâtisseurs du monde de demain qui se construit de votre force aujourd'hui.

“ La présence contemplative en l'être prochain que vous devenez ”

Soyez dans l'espoir d'un meilleur, car il est à venir, il vient. Tant de souffrance encore. Mais dépassez, transcendez, élevez-vous et apprenez, grandissez, car je vous aime. Et je suis là en chacun et je vous porte. Je vous grandis et je vous élève. Je vous remercie.

La Rédaction - Quelle est la prochaine étape de l'évolution spirituelle de l'humanité ?

L'Énergie de Maitreya - La prochaine étape est majeure, elle est affective : dépasser la souffrance en chacun, de chacun. Ces formes de pensée qui vous engluent, qui vous privent de votre liberté pour un semblant d'amour qui n'est autre qu'une prison. Méditez sur tout ça. Des étapes, il y en aura, mais celle-ci la plus grande, la plus forte : déployez votre vérité et osez vous rendre libre. C'est tout ce que je peux dire... Pour le moment.

La Rédaction - Comment pouvons-nous, en tant qu'individu, faciliter cette transition ?

L'Énergie de Maitreya - Très bonne question. Écoutez, vous ressentez. Osez votre vérité, je l'ai déjà dit. Mais affirmez-vous en tant qu'être divin, mystique, d'une façon sobre, subtile et exemplaire. N'ayez jamais un mot plus fort que l'autre, ou plus faible. Maîtrisez-vous, équilibrerez, tempérez, c'est la clé. Osez l'inconnu. Osez vous affirmer dans ce que vous ressentez de vrai, en vous, connecté à votre âme, à votre plan subtil. Prenez le temps au silence, à la méditation, à la nature, et respirez, rechargez-vous et ressourcez. Vous êtes un et je vous aime infiniment.

Janvier 2026 | pascalbrotons.com